

El VI Open Vergy Golf by Cuerva reúne a más de 180 participantes en Granada en una cita entre deporte, networking y solidaridad

El torneo, celebrado en el Granada Club de Golf los días 12 y 13 de septiembre, destinó su aportación solidaria a AUPA, la Asociación de Madres y Padres de Niños con Cáncer de Granada



Granada, 15/09/2025. El Granada Club de Golf, en Las Gabias, acogió el pasado fin de semana la sexta edición del: **Open de Golf organizado por la energética granadina Cuerva**, un evento ya consolidado en el calendario deportivo y social de la provincia. Durante dos jornadas, más de **180 jugadores, acompañantes y colaboradores** de la compañía, en la que disfrutaron de golf, pádel y actividades paralelas en un ambiente de convivencia que combinó **empresa, deporte y compromiso social**.

Deporte con propósito

El torneo volvió a demostrar que su razón de ser va más allá de la competición. En esta ocasión, parte de la recaudación se destinó a **AUPA**, la Asociación de Madres y Padres de Niños con Cáncer de Granada, que trabaja para acompañar y apoyar a familias en momentos difíciles. Una causa que aportó al evento un valor añadido y reforzó su espíritu de compromiso con la comunidad.



Entregado por Juan Jesús Jurado, Gerente de Telecomunicaciones de Amara NZero y Juan José Castillo, Gerente de Hermacasti. Recoge: Javier Martín Alcaide, miembro de la junta directiva de la Asociación AUPA.

Un evento posible gracias a la colaboración empresarial

El Open volvió a crecer gracias al apoyo de numerosas compañías. Junto a Cuerva, la empresa **Vergy** participó como organizadora del evento, a la vez

que **patrocinadora principal**, reafirmando su compromiso con un modelo energético más justo y colaborativo.

El resto de los patrocinios, clasificado por categorías, también fue imprescindible para el éxito del evento. Como *premium sponsors*, participaron: **CHC Energía, Elektra Andalucía, Proinelca, y Stellantis & You**. Como *brand hosts*, se sumaron **Novelec y Sonepar**. Por su parte, la empresa **Baliño** como patrocinador oficial del torneo de pádel.

Cada año son más los patrocinadores que deciden apoyar este Open. Esto demuestra que, *“cuando sumamos esfuerzos entre empresas, deporte y sociedad, logramos construir un espacio único de networking y solidaridad”*, añadieron desde la organización del torneo.





Resultados deportivos

El torneo se disputó en modalidad **Texas Scramble y Stableford**, con premios en diferentes categorías y con Luis Jesús Martínez García y Luis Jesús Martínez Fernández, como **ganadores oficiales** del torneo.

Top 3 de mejores parejas clasificadas del torneo:

Juan Castro y Juan Fernández – Figares; (tercera posición)

Javier Altolaquirre y Pedro Rodríguez; (segunda posición)

Luis Jesús Martínez García y Luis Jesús Martínez Fernández (ganadores)

Scratch:

Roberto Ruíz Morell y Luis Fernández Hidalgo.

Bola más cercana:

Luis Miguel Raya (Hoyo 2);

Adolfo Rodríguez (Hoyo 8);

Emilio Muñoz (Hoyo 11); Ramón López (Hoyo 18).

Drive más largo:

Roberto Ruíz (Hoyo 17);

Marta Hernández-Carrillo (Hoyo 3).











Además, se sortearon numerosos obsequios entre todos los asistentes, desde material deportivo hasta vales regalo, en un ambiente festivo que culminó con un cóctel y la tradicional entrega de premios.

Paralelamente, se celebró el **torneo de pádel en Padel Sport Granada Indoor**, patrocinado por **Baliño**, que atrajo a numerosos participantes y contribuyó a ampliar la oferta deportiva del fin de semana.

Clasificación del torneo de Pádel:

Jesús Martín y Víctor López (ganadores)





Más que un evento deportivo

Con seis ediciones celebradas, este **Open Vergy Golf by Cuerva** se ha consolidado como un referente en el golf *amateur* andaluz y como un evento empresarial de primer nivel en Granada.

El evento culminó con muy buen sabor de boca: un cóctel distendido y una entrega de premios y sorteos que fueron mucho más que un cierre. El momento perfecto de celebración, networking y compromiso, que refleja la apuesta de Cuerva y sus colaboradores por unir deporte, relaciones profesionales y compromiso social en un mismo espacio.



Porque el VI Open Vergy Golf by Cuerva no es solo competición: es la muestra de que cuando unimos fuerzas, podemos generar impacto positivo y dejar huella más allá del campo de juego.

- FIN -

Sobre Cuerva

Cuerva es una compañía referente en el sector energético fundada en 1939 en Granada, con más de 85 años de historia y trayectoria.

Con presencia en Europa y Latinoamérica, y un equipo de más de 200 profesionales, Cuerva ha experimentado un crecimiento exponencial en los

últimos años, consolidándose como un socio estratégico en la transición energética de las organizaciones.

Desde Cuerva se busca ofrecer las mejores soluciones energéticas a través de la innovación y comprensión de las necesidades de las personas, el sector y la sociedad. Todo ello gracias al arraigo de sus profundos valores, como son la cercanía, el compromiso y la orientación al cliente, para crear relaciones duraderas y estratégicas en todo su ecosistema energético.

Con esa visión de futuro desde hace ya más de 8 décadas, Cuerva ha consolidado su imagen como empresa de referencia dentro del sector de la energía. Entendiendo la energía como un proceso de principio a fin, abarca las distintas áreas de negocio en toda la cadena de valor de la energía: desde la generación, distribución y comercialización de energía eléctrica, pasando por un amplio conocimiento y experiencia en el desarrollo, construcción, operación y mantenimiento de infraestructuras eléctricas, energéticas y de telecomunicaciones.

Cuentan, además, con un área de negocio altamente especializada en soluciones energéticas inteligentes e innovadoras, creando relaciones estratégicas y de alto valor, que van más allá de la energía.

Con un ecosistema global de más de 125 alianzas, tienen la misión de convertirse en el ecosistema de referencia en la transición energética del siglo XIX capaz de transformar la relación de las organizaciones y las personas con la energía.

Más información en [cuervaenergia.com](https://www.cuervaenergia.com)

Contacto de prensa

Departamento de Marketing & Comunicación

Habla con Rosa Fernández

E. rfernandezj@cuervaenergia.com

T. 958 570 360